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本日のプログラム

70周年実行委員会
実行委員会担当

長倉清一、垣内和美、戸高直樹、横山　隆都城市8-9　メインホテル4F　TEL：0986-25-0834　E-メール：rc2730@lily.ocn.ne.jp 宮川久美子メインホテル 前田尚子、鎌田宗志郎、小瀬　敏

第３３０１回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：60 名出席委員会報告

MU情報（メークアップ）状況
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第2730地区

佐々木慈舟 会長会長の時間

　本日も皆様ご出席ありがとうございます。今日はいつもより多くの方がご出席いただいているのかなと大変有難く思います。
いつも申し訳ないのですが、例会ギリギリにやってくる事も多く、ギリギリに来た時ほど、ぱっと今日はあれを話そうとすぐに思
い浮かぶのですが、今日は例会前に臨時理事会がありまして、理事会が終わって例会までの時間がゆったりとあったんですが、
今日は逆になかなか話すことが出てこず、今にいたっております。
　先日四国の方で地震がありまして、宮崎も大変揺れたですよね。私は東京におりまして、ちょうどニュースを見ていたのです
が、家に電話をするには遅い時間でしたので、娘にLINEを打ちましたところ、大丈夫ということで、安心いたしました。また昨日
の東京からの帰りの便では中村歴代とご一緒の便になりまして、多分話しても大丈夫な出張だったのだろうと思うのですが、ご一緒させていただきま
した。今年は元旦に能登の地震がありまして、２日の日は羽田空港でJALの事故がありまして、あの事故を見てからは、これまでは飛行機に乗る時、上
の荷物棚にいろいろ入れていたのですが、いざという時のために最低限財布などは手元に持つようになりました。まあ飛行機で本当に事故にあったな
らば助かる確率は低いのでしょうが、安全と言うことを大切にしていただきたいと思っております。
　いつもの私が拝命しておる役職についてですが、その安全ということで、都城市交通安全都市推進協議会という協議会の委員をさせていただいて
おります。市長を会長として、副市長、市議会議長。商工会会頭を副会長とし、理事幹事併せ６０名ほどの委員がおりまして、おそらく他にも様々な協
会の会長等が理事をしておりますので皆様もご存じの方がいるだろうとは思うのですが、都城ロータリーで言いますと、父が一緒に理事をしておりま
して親子でその会議には出席しております。その交通安全都市推進協議会では、都城市の交通安全に関する様々な取り組みについての検討をしてお
ります。交通安全運動に関することや、秋口に開催される「安心・安全みやこんじょ盆地大会」について、また残念ながら都城市は飲酒運転の検挙数
が県内で最も多いらしく、皆様もお互いに気を付けなくてはと思うんです。と申しますのが、新聞等で酒気帯び運転などの記事を見ておりますと、飲酒
後に運転し事故を起こし等と言うことはもちろん言語道断でありますが、そうではなくて昨晩の酒が残っており、朝方になんらかの事故を起こし、もし
くは巻き込まれ、その方がたまたま地位や立場のある方だったが為に新聞に載ってしまった様な感じの記事を時々みかけます。ロータリアンの皆様方
はそれぞれに色々なお立場におられる皆様方ですので、そこのところをお互いに気を付けなくてはと思うことです。私も仕事上、僧侶として事故で家族
を亡くされた遺族の方や、保護司として事故を起こしてしまった方など、両方の立場の方に接した機会もございまして、本当に一瞬で多くの方々の人生
が変わってしまう。本当に気を付けて参りましょう。
　本日は国際奉仕例会と言うことで、後ほど、先程ゲストとしてご紹介しましたセス様に卓話いただくことであります。国際的な交流というのはこれか
らの世の中とても重要になってくることでしょう。先日も台湾で豊原ロータリークラブの方 と々交流させて頂きましたが、本日最初に歌いましたように
「どこで会ってもやあと言おうよ」これがロータリアンだとは思いますが、昨日の中村歴代との機内での出会いは大丈夫のようですが、お互いに「や
あ」と言えない場所で出会いました時には、是非とも空気を読んでいただきたいと思っております。本日の国際奉仕例会にて新たな交流が芽生えます
ことを期待して、会長の時間とさせていただきます。

MU有会員 4/13　RA地区連絡協議会～ 二見　
4/14　阿久根RC～ 吉原、柳田 
4/17　ジャパンカレント～ 島津
4/12　小玉、下森、清水、田中、戸高、永友、中原、宮川、山﨑、木下、深川、小瀬、久保　　　　　13名 

前回修正出席率　76.79% 
4/ 5　上之、川添、小玉、下森、田中、長倉、永友、小瀬、木下、深川、戸高、上原、久保 13名

前々回修正出席率　76.79%
MU無会員

MU要会員

□地区 他クラブ 他団体 報告
●池之上ガバナー事務所…　特になし

●笹山ガバナーエレクト事務所…　特になし

□クラブ報告
●本日　４/１９（金）７０周年　記念事業部門会　例会終了後　　　R事務局

記帳MU情報
12:00～13:00

クラブ名 会場 会場時間日程
都城北RC 12:00～13:00４/23（火） ※夜間例会の為ロイヤル

　３月４日に狛犬の清掃をしていただいた報告書がございますので回覧をお願いします。
早速ですが、今日は都城市役所の国際交流員のセス・ランディス・スティールさん、発音

が違うそうですけれど、後程ちゃんと発音してくださるそうですので。今日のお話は国の文化とかお食事のことなどを報告
してくださるそうです。ユーモアを交えたお話がいただけるんじゃないかなと、楽しみにしておりますので、皆さん、どうぞ楽
しんでください。よろしくお願いいたします。

吉国委員長あいさつ

■ノース・サウス　カロライナ 都城市役所　国際交流員　セス・ランディス・スティール　様

QRコードから
コメントを
確認できます

(視聴期限1ヶ月程度です)

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ４月 母子の健康月間

幹事報告 森山直前 幹事
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本日のプログラム　　外部卓話（都城市国際交流委員卓話） 国際奉仕委員会担当



2024 年４月 19日（金）
会場：メイン５F

第３301 回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

＜ロータリー財団＞

＜米山記念奨学会＞

セスさん 本日は有難うございました。

セスさん 本日は有難うございました。国際交流頑張って下さい。￥1,000𠮷原　和雄

国際奉仕委員の方 お疲れ様でした。￥1,000中村　壽秀

本日は、セスさん。卓話をありがとうございました。￥1,000西田　憲一

セスさん 楽しい卓話ありがとうございました。

タイガースファンということで、今度猛虎会にお越し下さいね♡

￥1,000山﨑　忠芳

￥1,000栁田　義史

セス・ランディス・スティールさん、お疲れ様でした。￥1,000落合　精三

本日も皆様 ご出席ありがとうございます。

セス様、卓話ありがとうございました。

￥1,000

￥1,000 セスさんようこそ!!吉国　広子

￥2,000 セスさん 卓話ありがとうございました。桑山久美子

￥15,100 先週欠席しました。申し訳ありません。田中　穣弐

￥15,100前田　尚子

￥10,000前田　尚子

＜教育振興基金＞

￥5,000吉国　広子

佐々木慈舟


